



Grant Hendrik Tonne Niedersächsischer
Kultusminister

**Grußwort des Niedersächsischen Kultusministers Grant Hendrik Tonne
anlässlich des 40. Pfingsttreffens schwuler Lehrer**

Sehr geehrte Lehrkräfte,

ich möchte mich herzlich dafür bedanken, ein Grußwort zum 40. Pfingsttreffen schwuler Lehrer in der Akademie Waldschlösschen – ein bewährter Tagungsort – senden zu können. Zum 40jährigen Jubiläum dieser Veranstaltung richte ich meine Glückwünsche aus.

Alle Schulen in Niedersachsen verfolgen das Ziel, für Kinder und Jugendliche förderliche Bedingungen für die Entwicklung ihrer Persönlichkeit zu schaffen. Dies schließt auch und gerade die Entwicklung ihrer sexuellen und geschlechtlichen Identität mit ein. Es gilt, ein Klima des gegenseitigen Verständnisses und Vertrauens zu fördern und Diskriminierung und Ausgrenzung vorzubeugen.

Für ein solches Klima ist es unabdingbar, dass auch die Lehrerinnen und Lehrer als Vorbilder fungieren und die Vielfalt der Gesellschaft widerspiegeln. Selbstverständlich gehören hierzu auch die Lesben, Schwule, Bisexuelle, Trans* und Inter* (lsbti*)-Lehrkräfte an unseren Schulen. Aus diesem Grund begrüße ich Ihre Initiativen zur diskriminierungsfreien Unterstützung von lsbti*-Lehrkräften und der entsprechenden Rahmenbedingungen in Schulen und freue mich über Anregungen, wie wir die Situation an unseren Schulen weiter verbessern können. Dabei geht es sowohl um die weitere Auseinandersetzung zur Verankerung der Thematik in den Curricula und Kompetenzerwartungen als auch um Handlungsaufforderungen an Lehrkräfte zum Umgang mit dem Thema geschlechtliche Vielfalt.

Für Ihr Treffen und Ihre Arbeit für die Schulen in unserem Land wünsche ich Ihnen alles Gute!

Grant Hendrik Tonne